
Ce qui me rend

heureuse ?...Peut-être

que l'important n'est

pas de vouloir rendre

l'autre heureux, c'est

de se rendre heureux

et d'offrir ce bonheur

à l'autre.

Sylvie 49 ans Paris
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